



# Papá de Checo Pérez buscará ser gobernador de Jalisco: “Entré a la política y me gustó”

Antonio Pérez Garaibay se comprometió a hacer de Jalisco el estado más seguro del país

Por César Jiménez

26 Sep, 2023 01:37 p.m. MX

Compartir



Antonio Pérez Garaibay presentó su registro como aspirante a la candidatura por el estado de Jalisco (@aperezgaraibay)

**Antonio Pérez Garaibay**, diputado federal y quien es padre de **Sergio Checo Pérez**, piloto de la **Fórmula 1**, presentó su registro para participar en el proceso interno de Morena por la gubernatura de **Jalisco**, estado al cual se comprometió en convertir en el más seguro del país.

Con poco más de dos años en la política nacional, el padre de *Checo Pérez* dijo tener la clave para ser el gobernador de la **seguridad**, la salud, educación y la economía en Jalisco, estado que, advirtió, fue saqueado, pues año con año recibe un gran presupuesto.

Pérez Garaibay afirmó recordó que su familia tuvo que salir de Jalisco por un tema de seguridad, pero aseguró que su compromiso es mejorar el rubro en la entidad.

“Cuando digo que voy a dar la cara y voy a **combatir la inseguridad** en Jalisco, ya di los principales puntos, el tema es la inteligencia. La Inteligencia de la inseguridad se tiene que manejar como se maneja la Fórmula 1, y esto no lo conocen los demás, se llama telemetría”, dijo.